
住民懇話会（樋川小学校）での意見 令和 5年 7月 18 日（火）19:00～20:40

●防災面で廃校利用については、自主防災の大切さから訓練を継続しなくてはいけないの
で、有事があった際だけでなく、訓練をする時にも利用させてほしい。

●町内の地域の活躍（偉人）された方のミニ資料館（オムライスの北橋氏とか）があれば
よい。

●体育館・音楽室・給食室での地元内のコミニュケーションをとれる場所がほしい。

●ミニシアターをすればどうか。

●体育館でキャンピング。宿泊体験学習、合宿などができるような施設はどうか。

●地域の思いがある場所なので、地域全体の利益になるような活用をしてほしい。

●この学校で、自分の子どもを通してお世話になった。地域の皆さんの熱い思いがある学
校だと思うので地域の皆さんが集える場所があればいいなと思う。
また、地域性を活用できる場所になるといいなと思う。


